



若鮎の子

国頭村立 安波小学校
国頭村字安波601番地
TEL 0980-41-7556
FAX 0980-41-7558
文責：校長

学校だより 令和2年2月25日 第34号



ジャガイモができた！

～イノシシも来た～

2月12日と19日、安波っ子みんなでジャガイモを収穫しました。計画では、2月最終週に収穫を予定していましたが、早めに収穫することになりました。そこには、ある理由があるのです。それは「イノシシ」です。ミミズが大好きなイノシシは、土を掘り起こしてミミズを探しています。これまでは、安波川の周辺で、ミミズを探したようなあとは確認できましたが、今年に入って安波小学校の敷地にも現れているようです。低学年教室の裏側や、職員室前ツツジ園は、あちこちが掘り返されています。その中でも、安波っ子が大事に大事に栽培している「ジャガイモ畑」が掘り返されているのです。それで、予定を早めてジャガイモの収穫を行うことになったのです。

まだまだ暑い11月に植え付けをし、約3ヶ月後の収穫でした。雑草抜きからスタートし、収穫までを各自が責任を持って育てていくのです。これまで安波っ子は、登校しながらジャガイモ畑の様子を確認し、大切にしてきました。2月に入り、葉っぱが枯れるのを確認した安波っ子は「そろそろジャガイモほりだな」と感じていましたが、まさかまさかの急な収穫。

クワやミニスコップを使って、ジャガイモを傷つけないように掘り出します。土の中から顔を出すジャガイモに「あった！」「こっちにも！」「うわー、いっぱい！」思わず声が出ます。形もサイズもバラバラですが、きれいなジャガイモが何個も何個も収穫できました。さわやかな表情で持ち帰るその足取りは軽やかでした。3月には、安波っ子みんなで、合同調理をする予定です。もしかしたら、イノシシは、「ジャガイモが、もう収穫できるよ！」と教えてくれたのでしょうか。

11月5日 植え付け



12月の様子

2月 イノシシが！



2月12日&19日 ジャガイモほり



あった！



いっぱいとれました！

